



FOIRE AUX QUESTIONS :

Petit programme spirituel dynamique et simple pour la rentrée 2015/2016 !



VIVONS SELON L'ESPRIT, ET POUR CELA, PLONGEONS DANS L'ESPRIT DE PRIERE !

On peut s'amuser en priant ; on peut faire la vaisselle en priant !

Mais le lieu où l'on rencontre Dieu, c'est l'Eucharistie : vivons nos messes autrement !
Comment les vivre autrement cette année ?...

✚ L'ESPRIT DE PRIERE NOUS EST ENSEIGNE A LA MESSE !

Dans chaque messe, la prière d'ouverture donne la tonalité de la messe et la tonalité de ce que Dieu veut nous accorder. Par exemple, au 21^{ème} dimanche du temps ordinaire, l'Eglise nous fait demander avec confiance :

Dieu qui peut mettre au cœur de tes fidèles un unique désir : donne à ton peuple d'aimer ce que tu commandes et d'attendre ce que tu promets pour qu'au milieu des changements de ce monde nos cœurs s'établissent là où il y a de vraies joies.

C'est le Seigneur qui peut donner aux hommes un unique désir :

- « *Donne à ton peuple d'aimer ce que tu commandes* »
- mais j'aimerais savoir ce que Dieu commande !
- « *Et d'attendre ce que tu promets* »
- mais qu'est-ce que Dieu promet ?
- « *Pour qu'au milieu des changements de ce monde, mon cœur s'établisse là où sont les vraies joies* »
- mais quelles sont-elles ces vraies joies ?

Ces 3 points-là, nous avons à les découvrir, les méditer, les travailler pendant cette année : chercher à connaître ce que Dieu commande, désirer aimer ce qu'Il commande et trouver les vraies joies. Mais Dieu attend notre bonne volonté et notre collaboration : dans l'oraison, nous ne disons pas à Dieu : « mets au cœur des hommes un unique désir », mais « **tu peux** mettre au cœur des hommes... » C'est parce que Dieu ne va pas contre notre **liberté**. Donc, le troisième conseil que je vous donne pour cette rentrée qui approche, ce n'est pas seulement de vous plonger dans un Esprit de prière, de vous y plonger par la liturgie de la messe, mais aussi :



DESIRONS D'UN GRAND DESIR VIVRE EN COMMUNION AVEC DIEU.

Plutôt mourir que d'abandonner Dieu ! Plutôt mourir que de manquer volontairement la messe dominicale ! Suis-je capable de dire cela et de le vivre ? Pour cela, il faut désirer que Dieu nous fasse désirer aimer ses Commandements :

- « *Donne à ton peuple d'aimer tes commandements* »
- Ce que le Seigneur veut nous donner, c'est le bonheur absolu et éternel. L'éternité, ce n'est pas « après la mort », cela commence maintenant. Le Seigneur nous promet le bonheur maintenant, avec des épreuves. Si l'on accepte que le Seigneur mette en notre cœur un unique désir, alors le Seigneur nous promet le bonheur réel et absolu !
- « *pour qu'au milieu des changements de ce monde nos cœurs s'établissent fermement là où sont les vraies joies.* »
- Quelles sont ces vraies joies ?

- Nous sommes faits pour la joie. « Une chose est bien quand elle est là où elle doit être » dit saint Thomas. Pour nous, nous sommes appelés à la sainteté par l'union avec Dieu dans différentes vocations : mariage, sacerdoce, vie religieuse. Si nous sommes là où le Seigneur nous attend, nous sommes profondément heureux avec des épreuves et des croix. Cherchons donc humblement et avec confiance à répondre à la volonté de Dieu et, là sera le lieu de notre union à Dieu et le lieu de notre sainteté.

Je vous souhaite donc de

*VIVRE DANS UN ESPRIT REEL DE PRIERE,
*VOUS LAISSER ENSEIGNER LORS DE LA MESSE
SUR LES VRAIES VALEURS QUI DONNENT LE
BONHEUR,
*VOUS ATTACHER AVEC UN GRAND DESIR A LA
VOLONTE DE DIEU.

Ainsi vous passerez, nous passerons, une bonne année avec le Seigneur, dans la JOIE !

*D'après une homélie du Père Jean-Thierry Charollais
Prêtre du diocèse de Fréjus-Toulon*